

Ar-Ma Topic. Un bal dimanche pour célébrer l'automne

Depuis près de dix ans maintenant, l'orchestre Ar-Ma Topic a vu le jour grâce à Armand et Marcel, très vite rejoints par Marie-Hélène, Jacqueline et Raymonde.

Ces papys et mamies dynamiques et passionnés, se retrouvent, jusqu'à trois fois par semaine, pour répéter à Pont-Croix, adapter leur répertoire et choisir de nouvelles mélodies.

De vrais musiciens

« Nous sommes de vrais musiciens », s'enthousiasme Armand, le chef d'orchestre. « Nous effectuons des recherches sur internet, nous privilégions les nouveautés, nous voulons être à la pointe ».

Leurs connaissances instrumentales leur permettent de jouer tous types de musique : valses, cha-cha, madison, paso, boogie, disco, java, béguine, sambâ, rock, même si le bal musette reste leur terrain de prédilection.



Marie-Hélène au violon, Armand à l'accordéon, les chanteuses Jacqueline et Raymonde et Marcel à la « Flat mandoline », arborent leur nouveau costume : gilet confectionné par les adhérentes du Club de l'amitié et un chapeau.

Avec leur répertoire de soixante chansons, le groupe s'est déjà produit à l'occasion des bals du Club de l'amitié de Pont-Croix, dans les maisons de retraite, des animations des comités de jumelage.

« On anime gratuitement le plus possible de bals pour inciter les gens à se distraire », poursuit Armand, qui regrette le peu d'engagement des Capistes pour les bals musette.

Prêts pour toute autre manifestation

« Je crois qu'ils préfèrent les fest-deiz », dit-il, enviant la fréquentation des bals dans les Côtes-d'Armor et le Morbihan. Ils sont également prêts pour toute autre prestation : une animation dans un club de personnes âgées, en maison de retraite, un repas, thé ou après-midi dansant, soirée ou dîner de fête, l'orchestre se déplace et adapte son répertoire à la

demande (pour un montant de 100 €, frais de Sacem à la charge de l'organisateur). Dimanche, ils animeront le bal de l'automne du Club de l'amitié à l'Espace culturel Louis-Bolloré, à Pont-Croix.

« Une prestation toujours gratuite lorsqu'il s'agit de soutenir une œuvre caritative ». Ils seront là aussi pour le bal du Téléthon, le 25 novembre, ainsi que pour le bal de la Ligue contre le cancer au printemps.